
 

 

 

Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans 21.12.16 

 

1. Begrüßung u. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung  

 

Vorsitzende Saskia Hermann entschuldigt 

Vorsitzender Adrian Lakomy anwesend 

Finanzreferent Sebastian Schoknecht entschuldigt 

Außenreferentin Madgalena Neumann Anwesend 

Fachschaftsreferentin Anne Schliephake anwesend 

Antidiskriminierungsreferenti

n 

Celina Wehrmann Anwesend 

Referentin für Soziales und 

Beratung 

- - 

   

Gäste   

- 

 
 

 

 

Sitzungsbeginn: 18:22 Uhr 

 

➢ Beschlussfähigkeit ist gegeben 

 

2. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Es gibt eine kurze Lesepause von 7 Minuten.  

Protokoll vom 12.12.16 wird einstimmig angenommen.  

 

3. Bekanntgabe der TOP‘s/ ggf. Ergänzung durch anwesende Referate 

 

1. Sitzungsstruktur 

2. Finanzfreigaben 

a. Geschäftsbedarf (Finanzreferent) 

3. Verschiedenes 



 

 

a. Bericht: Besuch der FSJler*innen (Fachschaftsreferat) 

b. Gefö Projektvorstellung (Vorstand) 

c. Bericht Demo (Außenreferat/Antidisreferat) 

 

TOP 1 Sitzungsstruktur 

 Bitte vom Vorstand, dass die vorläufigen Protokolle vor der Sitzung gelesen werden und 

auf den Inhalt hin korrigiert werden. Die Protokolle sollen nicht einfach 

„durchgewunken“ werden. 

 Es wird beschlossen eine neue Frist einzuführen: Entschuldigungen, sowie die Protokolle 

müssen bis Sonntag 16 Uhr beim Vorstand sein. Der Vorstand wird am selben Abend das 

vorläufige Protokoll über den Arbeitsverteiler schicken.  

 „How-to-make-a-Protokoll“: Überlegungen an einem Protokollübungsseminar 

teilzunehmen. Es wird überlegt, ob der Kurs innerhalb des Stupas oder nur innerhalb 

des ExOrgs stattfindet oder ob lediglich ein Paper erstellt wird. Der Vorstand wird sich 

erkundigen.  

 Während der Sitzung konzentriert auf den Sitzungsinhalt sein und nicht von „anderen 

Dingen“ ablenken lassen.  

 Bitte, dass die Sitzungsleitung besser auf die Sitzung vorbereitet ist und eine 

strukturierte Sitzung durchführt. 

 

TOP 2 Finanzfreigaben 

a. Geschäftsbedarf vom Finanzreferenten 

Batterien für das TAN-Gerät (Überweisungsgerät) 

Die Finanzfreigabe wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Verschiedenes 

a. Bericht: Besuch der FSJler*innen (Fachschaftsreferat) 

Am 20.12. kamen 33 FSJler*innen zu Besuch an die Pädagogische Hochschule, um sich über 

das Studium an der PH zu informieren. Hergestellt wurde der Kontakt über ihren 

Seminarleiter vom Internationalen Bund. Es stellte sich aber schnell heraus, dass nur ein 

geringer Teil der Anwesenden die Voraussetzungen für ein Studium an der PH erfüllen. 

Dennoch kann dieser Informationsaustausch als erste Erfahrung genutzt werden. Die 

Fachschafsreferentinnen werden ein Paper „How-to-do“ erstellen und in den 

Fachschaftsordner auf Sync&share einstellen.  

 



 

 

b. Gefö Projekt (Vorstand)  

Letzte Woche Donnerstag, 15.12.16, kam Herr Rupp, der Vorstand und Julia vom Referat 

Ernährung und Gesundheit zusammen. Herr Rupp setzt sich für die studentische Gesundheit 

an der PH ein. Er möchte, dazu ein Gremium bilden, indem studentische Vertreter*innen, 

Hochschulvertretung und Gefös zusammen ein Konzept ausarbeiten. Das Projekt soll 

beworben und unterstützt. 

Er arbeitet schon jetzt eng mit dem Fach Gefö zusammen, da er dort wissenschaftlicher 

Mitarbeiter ist. Die Überlegung ist „Lernen im Stehen“ einzuführen. Die Präsentation wird 

in der Stupa-Sitzung gezeigt. 

Es soll ein AK gegründet werden. Der ausführliche Bericht folgt vom Vorstand. 

 

c. Bericht Demonstration (Außenreferat/Antidisreferat) 

Mehrere Mitglieder des Studierendenparlaments nahmen an der Demonstration 

„Studiengebühren verhindern“ teil.  

Route: Vom HBF-über Campus- Berghain- Stadtbücherei (Zwischenkundgebung)- über die 

Friedrich-Ebert-Anlage zum Friedrich-Ebert-Platz.  

Es gab keine Zwischenfälle und die Demonstration lief friedlich ab. Die Kooperation mit der 

Polizei war sehr gut. Die Akzeptanz der Passantinnen war hoch. Voraussichtlich im Januar wird 

es eine größere Veranstaltung in Stuttgart geben.  

 

 

 

4. Schließung der Sitzung  

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19.05 Uhr und wünscht allen Mitgliedern ein 

schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.  

 

 

Sitzungsende um 19.05 Uhr 

 

 

______________________________   ______________________________  

gez. Anne Schliephake (Protokollant/in)  gez. Adrian Lakomy (Sitzungsleitung) 

 

 

 

 

 

1.  Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung (12.12.) 



 

 

 

2. Bekanntgabe der TOP’s 

  



 

 

Bericht zum Studentischen Management 
 
Hierzu hatte der Vorstand und das Referat für Gesundheit und Ernährung ein Treffen mit 
Herr Rupp. Er ist wissenschaftlicher Mitarbeiter der PH im Bereiche Gesundheitsförderung 
und möchte ein studentisches Gesundheitsmanagement ins Leben rufen. Dazu wurde eine 
PowerPoint erstellt, die von uns ins Stupa getragen wird um ein weiteres Vorgehen zu 
planen. Im Fokus steht erstmal die Bildung eines Team aus Studentischen Vertretern, eines 
Vertreter des Rektorats, Herrn Rupp, einer Vertreterin der Krankenkasse und zwei Studenten 
aus dem Bereich Gesundheitsförderung.  
Es wurde sich überlegt auch verschiedene Referent*innen des Studierendeparlaments 
miteinzubeziehen, weil die Vernetzung dadurch besser statt finden könnte.  
 
Hauptsächlich geht es um die Kernidee „Lernen im Stehen“. Dieses bringt sehr viele 
gesundheitliche positive Auswirkungen auf den Stoffwechsel mit (z.B Senkt Risiko an 
Diabetes). Auch auf die Konzentrationsfähigkeit hat es eine positive Wirkung. Die 
Durchblutung wird angeregt und die Sauerstoffversorgung wird gesteigert.  
 
Es gibt schon Stehtische im Seminarraum im Sportzentrum. Es ist die Überlegung weitere 
solcher Tische anzuschaffen und an verschiedenen Standpunkten aufzubewahren, damit alle 
Studierenden darauf zugreifen können.  
 
Das Projekt wird zu Nächst überall beworben und das Kernteam plant dann den weiteren 
Verlauf und Anschaffungen.  


